

美桑が丘

《 校 訓 》

『創造敬愛』

下川中学校 学校だより
第7号 R3.9.30発行

あなたは何の秋？

校長 藤弘 のぞみ

9月5日、緊急事態宣言下ではあったが、感染症に十二分に配慮した上で、本校の第75回学校祭を行った。開催を日曜日に設定し、今年こそは保護者や地域の皆様にご覧いただこうと思っていたが、残念ながら無観客開催となった。しかし、下川町教育委員会のご配慮によりZOOMが使用できるようになり、更には休日にも関わらずICT支援員や未来の学びコーディネーターがかけつけてくださり、おかげさまで保護者の方にはオンライン観覧いただくことができた。また、今回は2年生劇の衣装について地域の方に縫製のご協力をいただくことになり、地域と学校が協働し、多くの皆様に支えられての一大行事終了となった。結果として、PTA68戸のうち44戸の方が観覧され、学校行事への期待の大きさがわかる数字であった。

さて、学校祭は実施できたものの、道教委から宿泊行事の延期が指示されているので、宿泊研修と修学旅行はまだこれからである。10月秋たけなわのなかで、できなかった行事が開催できるよう祈る気持ちで一杯だ。

そんな毎日を送りながら廊下を歩いていると、学校図書館の入口に「あなたは何の秋？」という特集が組まれていた。図書委員会企画である。食、スポーツ、読書など、多岐にわたる図書の紹介をSDGsにからめて紹介するあたり、うれしい企画である。すでにこの中の4冊を読ませてもらった。どんな状況でも一歩ずつ前に進み、巡る季節を楽しまなければ生きる喜びがない。ところで……あなたは何の秋ですか。



アンケートへのご協力ありがとうございました

本校では昨今の学校教育に係る状況を鑑みて、学校運営の改善・向上に向けて取り組んでおります。

今回新たに項目を設け、保護者の皆様のご意見を伺わせていただきました。ご協力ありがとうございました。今後の学校運営の参考にさせていただきます。なお、回収率 76.5%(P 戸数68戸 回答52戸)でした。

1. 学校評価の回答方法について

オンライン…42.3%(22名) 紙…50.0%(26名) どちらでも…7.7%(4名)

2. 行事のオンライン配信について

配信希望…92.3%(48名) 希望しない…7.7%(4名)

3. eライブラリーのドリル活用について

取り組んでいる…15.4%(8名) 取り組んでいない…80.8%(42名) 無回答…3.8%(2名)

第75回学校祭

■9月5日に第75回下川中学校学校祭を行いました。今年もコロナウイルス感染症対策のために無観客での学校祭になりました。今年のスローガン「雅～この瞬間が、七色に染まる～」のもと、自己を見つめ、目標に向かって進む学校祭、お互いのよいところを見つけ、結びつきが強くなる学校祭を目指しました。

1年生の「カラーなる戦い～暖色 vs 寒色～」は、どんなにいがみ合っても、互いのよいところに気が付き、認め合うことの大切さを訴えました。2年生の「トトロ」は、不朽の名作を演劇にする難しさに挑戦しました。3年生の「マイライフ」は今、進路決定に向けて感じている心の中を表現しました。生徒会企画として有志6グループがダンスや演奏等を発表しました。

生徒達は練習した成果を十分に発揮し、達成感を味わった学校祭となりました。



2年生「トトロ」の衣装は、スクールサポートスタッフの伊藤様に制作していただきました。

今後の予定

- 10月 1日(金)避難訓練, 修学旅行結団式
- 3日(日)～6日(水) 修学旅行(3年)
- 5日(火)社会見学(1年)
- 7日(木)振替休業(3年)
- 8日(金)後期認証式, 英語検定
- 11日(月)職員会議, 宿泊研修結団式
- 12日(火)～13日(水) 宿泊研修(2年)
- 14日(木)学力テスト(3年総合Bテスト)
疲労回復休業(2年)
- 15日(金)常任委員会
- 18日(月)研修日
- 19日(火)～26日(火) 教育相談
- 20日(水)常任委員会
- 25日(月)諸費納入日
- 26日(火)生徒総会
- 28日(木)～29日(金)2学期期末テスト(3年)
- 30日(土)～31日(日)町民文化祭

北海道Map贈呈式

■9月7日, 今年も谷組様のご厚意により北海道Mapが全生徒に配られました。それに先だって校長室で贈呈式が行われ, 生徒会長が受け取りました。我々が住んでいる北海道ですが, なかなか自分の地域以外はどこにどのような町があるのか分からない人も多いと思います。

このMapは1枚1枚丁寧にラミネートされていて見やすくしていただいております。目に触れる機会を多くしてより地元に対する理解を深めたいと思います。



地域清掃ボランティア

■全校生徒が町内を6班に分かれてゴミ拾いを行いました。生徒は、空き缶やゴミ、たばこの吸い殻など、道路や公園をきれいにしました。この取組は、日ごろお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを込めて地域貢献として活動しました。



性教育講座

■9月8日, 1・2年生を対象に性教育を行いました。講師として吉田征子助産師にご来校いただきました。1年生は「命の誕生」, 2年生は「男女のかかわり」というテーマでお話いただきました。人格の尊重や大人として自立に向けた知識について学ぶことができました。

